

Ressort: Entertainment

Matt Damon fühlt sich wohl als Hahn im Korb

Los Angeles, 05.09.2013, 20:57 Uhr

GDN - US-Schauspieler Matt Damon fühlt sich wohl als Hahn im Korb: "Ich kann mich glücklich schätzen, der einzige Mann im Haus zu sein", sagte der Hollywoodstar dem Magazin "Red Bulletin". "Es ist der Traum eines jeden Mannes", so Damon weiter.

Der 42-Jährige lebt zusammen mit seiner Frau Luciana Baroso und seinen vier Töchtern Isabella, Stella, Gia und Alexia. Damon würde als einziger Mann in der Familie viel über das weibliche Geschlecht lernen und die Welt nun durch die Augen der Frauen betrachten. "Jetzt bin ich erst recht davon überzeugt, dass Männer und Frauen verschiedene Wesen sind", sagte der Schauspieler.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21148/matt-damon-fuehlt-sich-wohl-als-hahn-im-korb.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619